



Deux classes en finale du challenge de Yannick Noah

Valérie Coulet Jeudi matin, à l'école élémentaire Docteur-Billard, 51 élèves de CE2-CM1 ont vécu un moment important. Car, après avoir travaillé pendant de longues semaines, ils ont répété, pour la dernière fois, les deux chansons qu'ils présenteront, mardi à Paris, devant le jury de « Un son, une chanson », le challenge organisé par Fête le Mur, l'association de Yannick Noah. L'école Docteur-Billard, soutenue par le Tennis-club Géo-André, a déjà participé l'an dernier au concours. Elle s'était classée troisième, avec une chanson sur le thème de la forêt. Pour cette édition 2023, les élèves ont travaillé sur le projet dès le mois de janvier. « Les enfants ont commencé à choisir un titre parmi les très nombreuses chansons pédagogiques qui se trouvent sur l'application Studytracks et qui sont notamment interprétées par Yannick Noah, Joey Starr et Soprano. Puis, ils ont imaginé un clip que nous avons tourné avec un Ipad et monté avec iMovie », raconte Alexandra Rochette, la directrice de l'école Billard.

Un jury de prestige

« En mars dernier, poursuit-elle, l'association Fête le Mur a rendu son verdict : sur les 94 écoles en lice, dix dont la nôtre ont été retenues! »

Deux classes de l'établissement rémois ont alors planché sur l'écriture de deux chansons. Les enfants ont choisi d'évoquer les valeurs de la liberté ainsi que les questions de la différence et du handicap. Elles ont ensuite envoyé leurs textes aux organisateurs. Le 28 mars, un artiste est venu à l'école pour composer en direct la musique. La finale du concours aura lieu mardi après-midi à l'Institut du monde arabe à Paris. Pour se préparer à passer devant le jury qui sera notamment composé de Yannick Noah et du groupe Boulevard des Airs, les jeunes Rémois ont répété deux fois par semaine leurs deux chansons et leurs chorégraphies. « C'est formidable car ce challenge crée une belle cohésion de groupe et permet aux élèves de gagner confiance en eux et même pour certains de se révéler », se réjouit la directrice de l'école Billard. ■

